



「信書便事業がやりやすくなる環境をつくることが協会の第一義」
話す高橋会長

特定信書便を扱う物流企業などで構成する信書便事業者協会（会長＝高橋泉KSGインターナショナル代表取締役）は十五日、都内で設立後初の定時総会を開催した。

同協会は、信書便事業者同士の情報交換・連携、

業界の活性化により、利用顧客へのさらなるサービス向上や協会員の事業拡大の機会を広げる目的で、昨年九月に設立。

福山通運（本社・広島県福山市、小丸成洋社長）など六十七社が参加。四月一日付で、会通（同・

「力ある団体を目指す」

信書便協会 設立後初の総会開く

信書便協会

大阪市、大和健司会長）など六社が新規に入会する。

冒頭、高橋会長は「業

務省など関係省庁や

関係団体との意見交換を

二十四年度は、会員事業者の交流と協会認知度

便のほか、労務、法令をテーマにした勉強会も実施する。

えていく意気込みを示した。（水谷 周平）

一般社団化へ 準備委員会を

をつくり、育んでいかなければならぬ」とした。

や外部の有識者を含めた調査研究、協会ホームページを通じた会員交流や特定信書便業界のPR活動などを方針。信書便のほか、労務、法令をテーマにした勉強会も実施する。

高橋会長は、協会の活動を通じ、会員が信書便事業を活性化することが会員拡大につながるとも進める。

の向上を図るため、「交流・コンプライアンス委員会」「広報・環境委員会」の二委員会を設置。交

流・意見交換の機会提供や外部の有識者を含めた調査研究、協会ホームページを通じた会員交流や特定信書便業界のPR活動などを方針。信書便のほか、労務、法令をテーマにした勉強会も実施する。

会員拡大につながるとも進める。

（水谷 周平）